

編集後記

会報も77号になりました。今回は、労働弁護団発行の「労働者の権利」317号が障がい者雇用を特集していて、そこに掲載されている人権ネットワークにかかわっていただいている清水弁護士、西村弁護士、早田弁護士の原稿を転載させていただくことができました。1誌から3稿もいただきてしまい、申し訳ないので、興味のある方、是非ご購入ください。

他の方からの原稿もたくさん寄せて頂き、充実した誌面となりました。ご協力いただいた皆さま、ありがとうございました。職リハの感想、介護保障シンポジウムの報告、李さんと春代さんを囲む会も行われ、忍ぶ会ではありましたが、参加者の皆さんと貴重な時間を過ごすことができました。

また、藤岡毅先生がお声がけしてくださり、次号にはお二人のお子さまを育てながらアメリカ留学されていた弁護士採澤友香先生が帰国されたばかりですが、アメリカで調査された障がいのある人が警察官による不当な暴力によって危害を加えられた多数のケースについて、日本のケースも含め原稿を書いて下さいます。どうぞお楽しみに。

原稿依頼ができるのをとても嬉しく思います。ささやかな活動ですが、広がりできたことがとても嬉しいです。

17日はクリスマス会です。美味しいものをいただき、楽しくおしゃべりしましょう。500円で立派に見える交換用プレゼントのご準備もお忘れなく。500円でどれだけ素敵なお手頃なプレゼントを準備できるか、そこがポイントです。

地震が頻発しています。津波の危険を告げるアナウンサーの声が耳を離れません。地震の危険と隣り合わせの生活だということをつくづく感じます。また11月に雪が降るのはやはり温暖化が原因のようです。インフルエンザの話も耳にします。どうぞお体にご留意ください。そして3月25日は素敵なお手頃な会になりますよう、準備を進めたいと思います。今からご予定ください。

ネットワークとしては、今年最後の会報になります。今年一年ご協力ありがとうございました。少々早めですが、どうぞ良いお年をお迎えください。

(事務局)